



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



04/11/2022

LEGISLATIVO



“Ni una encuesta ni diez” decidirán reforma electoral, responde Creel a AMLO

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, advirtió al Ejecutivo que ni una, ni diez encuestas van a decidir la reforma electoral, pues se trata de una facultad propia del Constituyente Permanente, integrado por diputados, senadores y congresos locales. “Se lo quiero recordar, presidente (Andrés Manuel López Obrador), porque quiere usted, de una manera equivocada y manipulada, llevar la argumentación a una encuesta que no tiene ni los alcances, ni tampoco la dimensión, la información que se requiere contar, y menos las facultades constitucionales que sí tiene el Constituyente Permanente. Entonces, se haga una encuesta o diez encuestas, no tiene absolutamente nada que ver”, puntualizó.

<https://www.milenio.com/politica/encuestas-ine-decidiran-reforma-electoral-creel-amlo>